

BIG ISSUE

Terpilih Jadi Kades, Serda Husni Thamrin Diambil Sumpah Jabatan

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Dec 7, 2022 - 19:12



Bupati Magelang Zainal Arifin S.IP Memberikan Ucapan Selamat Kepada Serda Husni Thamrin Sebagai Kepala Desa Sucen Periode Tahun 2022-2028 Bertempat di Pendopo Sekda Kabupaten Magelang

MAGELANG,-- Pelantikan dan pengambilan sumpah janji jabatan Kepala Desa terpilih masa jabatan 2022-2028 hasil Pilkades serentak tahun 2022, berlangsung di Pendopo Sekda Kabupaten Magelang, Rabu (07/12/2022).



Ada 25 kepala desa yang dilakukan pelantikan oleh Bupati Magelang. Di antara ke 25 Kepala desa yang di Lantik itu adalah merupakan seorang anggota TNI AD yaitu Serda Husni Tamrin, sebelumnya adalah Babinsa Desa Baturono Koramil17/Salam Kodim 0705/Magelang.



Pada kesempatan tersebut Bupati Magelang menegaskan bahwa tahapan Pilkada serentak Tahun 2022 sudah selesai dilaksanakan, semua berjalan aman dan lancar. Ini tentunya karena dukungan semua pihak, baik itu penyelenggara, TNI -Polri dan para tokoh masyarakat.

“Sebagai Kades terpilih, kalian jadi ujung tombak dalam pemerintahan. Kades dituntut berwawasan lebih,” tegas Bupati.

Bupati Magelang menuturkan agar para Kepala Desa dibantu oleh masyarakat dalam melaksanakan tugas-tugasnya di desa sehingga dapat maksimal dalam upaya memajukan desa demi kesejahteraan masyarakat. Kades juga harus komitmen untuk mendukung pembangunan program pemerintah daerah menuju Kabupaten Magelang yang maju dan hebat.

"Desa saat ini diberikan kesempatan besar untuk tata pemerintahan sendiri. Didalam menjalankan roda pemerintahan tingkat desa, Kades harus lakukan layanan cepat tepat dan responsif," ucapnya.

Bupati Magelang juga mengingatkan agar Kepala Desa dan aparatur desa melaksanakan program dengan dana desa secara transparan dan baik dan menghindari penyalahgunaan wewenang yang bisa tersangkut hukum.

“Berdayakan perempuan di desa dan libatkan Badan Permusyawaratan Desa dalam kebijakan pemerintahan desa. Jadilah pemimpin yang baik,” ujarnya.

Para Kades agar aktif berkonsultasi dengan Camat apabila ada persoalan. Setiap tugas harus dilakukan dengan sungguh-sungguh karena itu akan membangun kepercayaan masyarakat pada pemerintah di desa.

"Terimakasih dan juga menyampaikan apresiasi kepada kepala desa yang sudah purna atas dedikasinya dalam membangun desa," tutup Bupati.



Sementara Serda Husni Tamrin se usai di Lantik jadi Kepala desa Sucen Kecamatan Salam menyempatkan diri mampir di Koramil17/Salam, beliau sadar bahwa keberhasilan beliau bisa menjadi kepala desa tidak lepas dari dukungan do'a dari teman teman Koramil.



"Terimakasih atas dukungan doanya, saya akan tetap selalu bekerja sama dengan para Babinsa Koramil 17/ Salam yang selalu ada dalam setiap kegiatan khususnya di wilayah Salam,"ungkapnya.



Pen:0705/Mgl.